SECRETARÍA DE ESTADO DE FUNCIÓN PÚBLICA

MINISTERIO
DE POLÍTICA TERRITORIAL
Y FUNCIÓN PÚBLICA

DIRECCIÓN GENERAL DE LA FUNCIÓN PÚBLICA

CONSULTA PÚBLICA PREVIA SOBRE LA ORDEN MINISTERIAL POR QUE SE REGULA LA VALORACIÓN DE LOS MÉRITOS GENERALES DE FUNCIONARIOS DE ADMINISTRACIÓN LOCAL CON HABILITACIÓN DE CARÁCTER NACIONAL Y LAS NORMAS DE PROVISIÓN DE PUESTOS RESERVADOS A FUNCIONARIOS DE ADMINISTRACIÓN LOCAL CON HABILITACIÓN DE CARÁCTER NACIONAL.

De conformidad con lo previsto en los artículos 133 de la Ley 39/2015, de 1 de octubre, del Procedimiento Administrativo Común de las Administraciones Públicas, y 26 de la Ley 50/1997, de 27 de noviembre, del Gobierno, se convoca, con carácter previo a la elaboración de la orden ministerial de referencia, una consulta pública en la que se recabará la opinión de los sujetos y las organizaciones más representativas potencialmente afectados por la futura norma.

Los eventuales interesados podrán participar remitiendo sus contribuciones a través del portal web del Ministerio de Política Territorial y Función Pública.

Asimismo, también podrán remitir sus contribuciones a la dirección de correo electrónico: sgroa@correo.gob.es

La consulta pública estará abierta desde el 22 de enero hasta el 07 de febrero inclusive, y, al objeto de facilitar la participación en la consulta pública, se facilita la siguiente información sobre el borrador de la Orden Ministerial.

ANTECEDENTES DE LA NORMA

El Real Decreto 128/2018, de 16 de marzo, de régimen jurídico de los funcionarios de Administración Local con habilitación de carácter nacional actualiza la normativa aplicable a este colectivo de funcionarios.

En desarrollo del mismo, resulta imprescindible la aprobación de una nueva Orden Ministerial que regule la valoración de los méritos generales para la provisión de puestos reservados a funcionarios de Administración Local con habilitación de carácter nacional.

PROBLEMAS QUE SE PRETENDEN SOLUCIONAR CON LA NUEVA NORMATIVA

La Orden de 10 de agosto de 1994 por la que se dictan normas sobre concursos de provisión de puestos reservados a funcionarios de Administración Local con habilitación de carácter nacional, actualmente vigente hasta el desarrollo de la nueva norma (disposición transitoria quinta del Real Decreto 128/2018, de 16 de marzo), ha quedado desfasada en la medida en que no se adecúa a la nueva normativa en lo que respecta a la baremación y valoración de los méritos generales, de preceptiva valoración en los concursos y a la convocatoria y resolución de los mismos. Hay que tener en cuenta que desde su aprobación en 1994 la Orden no ha sufrido modificaciones.

Por tanto, se trata de actualizar y adaptar la Orden a los cambios normativos desde su entrada en vigor y poder aplicar novedades incluidas en el Real Decreto 128/2018.



NECESIDAD Y OPORTUNIDAD DE SU APROBACIÓN

En tanto en cuanto no se lleve a cabo la actualización y adaptación de la nueva Orden, seguirá en vigor Orden de 10 de agosto de 1994 antes mencionada.

OBJETIVOS DE LA NORMA

La nueva Orden pretende llevar a cabo una nueva baremación y valoración de los méritos generales, de preceptiva valoración en los concursos, así como los requisitos referidos a su acreditación.

En concreto:

- Adaptarse a la nueva puntuación de méritos previstos en el artículo 92 bis de la ley 7/1985, de 2 de abril, Reguladora de las Bases de Régimen Local y el artículo 31 del Real Decreto 128/2018;
- Delimitación de valoración de los servicios prestados en puestos de trabajo reservados a funcionarios de Administración Local con habilitación de carácter nacional, diferenciando entre los prestados en situación de servicio activo o asimilado en la subescala en que se concursa y los servicios en otra subescala;
- Valoración de la permanencia en el puesto de trabajo;
- Valoración del grado personal consolidado, en función del intervalo de nivel de la subescala en que preste sus servicios en el momento de la consolidación;
- Valoración de las titulaciones académicas;
- Valoración de los cursos de formación y perfeccionamiento superados o impartidos, homologados o reconocidos;
- Valoración de los servicios previos;
- Valoración de los méritos referidos a la conciliación de la vida personal, familiar y laboral;

POSIBLES SOLUCIONES ALTERNATIVAS REGULATORIAS Y NO REGULATORIAS

Al ser una norma que desarrolla el Real Decreto 128/2018, de 16 de marzo, adaptándose y adecuándose a la normativa actual, no caben otras soluciones alternativas, regulatorias o no.